
 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ガバナー公式訪問 

吉田 隆男氏（ガバナー／神奈川東ＲＣ） 

今年のＲＩテーマは「ロータ 

リーは機会の扉を開く」です。 

これは再出発を目指す姿を指 

しています。変化をもたらし、 

世界をつなぎ、成長して再出 

発を目指しています。ロータ 

リーは、ロータリアン同士の親睦を基盤に、立派なロ

ータリアンを育てながら、価値ある奉仕を通じて、社

会に貢献する世界的な団体である。単なる仲良しクラ

ブではありません。親睦があり、学びがあり、奉仕へ

と奉仕の心の実践となるのがロータリーの目的です。 

出席報告 

● 会員数 ３４名     欠席 ５名 

本日の出席率  ８７．５０％  

例会記録 

● 点鐘  岩堀 將 会長 

  司会  亀田 淳 幹事 

斉唱  君が代／それでこそロータリー 

    四つのテスト／ＭＭ２１ＲＣの歌 

ゲスト 

●吉田 隆男氏（ガバナー／神奈川東ＲＣ） 

●江上 克彦氏（ガバナー補佐／横浜本郷ＲＣ） 

ビジター 

●植田 清司氏（地区副幹事／神奈川東ＲＣ） 

●白井 康夫氏（神奈川東ＲＣ） 

会長の時間岩堀 將 会長 

本日はガバナー公式訪問で吉田隆男ガバナーを始め

江上克彦ガバナー補佐、植田清司地区副幹事、白井

康夫様にお越し頂いております。本日はご指導よろ

しくお願い致します。さて、本日は私がメークアッ

プに行ったロータリークラブのお話をさせていただ

きます。6月にいきました福島県相馬ロータリークラ

ブのことをお話します。コロナの影響で 4・5月は休

会していまして、6月からは例会を再開したそうです。

食事はお弁当にして各自持ち帰るか、おひとりで食

べるようしていましたが、微妙に時間の問題とか（食

事時間がなくなる）あるようです。今私も例会の開

催に関して東京、神奈川始め全国でコロナの患者が

増えて、今後の例会の在り方を考えています。当ク

ラブには先生方がいらっしゃいますので、ご相談し

て決めていきたいと思います。 

幹事報告亀田 淳 幹事 

●例会終了後、ガバナーとの懇談会を設けておりま

すので、是非ご参加お願い致します。 

●ガバナーとの懇談会が終了後、理事会を開催致し

ますので、ご出席お願い致します。 

●30周年記念に向けてのアンケート用紙を配布致し

ました。事務局までご回答お願い致します。 

●他地区被災地支援への義援金にご協力頂き、あり

がとうございます。68,000円送金致しました。 

委員会報告 

●広報・公共イメージ委員会    小野瀬委員 

 ロータリーの友 ８月号抜粋 

 横、P7～ RI会長ﾒｯｾｰｼﾞ・紹介 

●国際奉仕委員会          岡本委員長 

国連ＷＦＰ寄付として 

＠500円×28＝14,000円(8月分)おこないました。 

理事会承認事項 

●コロナ渦における当会の活動指針の件  【承認】 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ、ﾊﾞｰｽﾃﾞｰｿﾝｸﾞは歌わない(CD ｶﾗｵｹ流す) 

会長 岩堀 將     幹事 亀田 淳  

2020～21 年度 

RＩ会長 ホルガー・クナーク  

ロータリー：ロータリーは機会の扉を開く  

ROTARY：Rotary Opens Opportunities  
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・ 食事は会話せず食べる。食事終了後、マスクをし

て会話する。 

・ 夜間例会は当面なし ⇒ 昼例会に変更 

・ 時間短縮も検討 

(以下、ホテルに要望) 

・ ﾃｰﾌﾞﾙは円卓 ⇒ ｽｸｰﾙ形式(長ﾃｰﾌﾞﾙ同方向) 

・ 食事は弁当(ＢＯＸ)形式にする。 

● 8/26(水)聖灯看護専門学校 献血活動  【承認】 

奉仕活動の参加者はメークアップ扱いとする。 

● ＩＭ委員会設立の件          【承認】 

当会が主幹であるとガバナー補佐より通達有 

ガバナー補佐と詳細を詰め、委員会設立 

2月後半予定 

●タウンニュース名刺広告の件      【承認】 

ﾀｳﾝﾆｭｰｽ社より名刺広告の営業有 (15,000円＋税) 

今後、奉仕活動等の取材を積極的に受けてもらう。 

広告内容は「横浜ＭＭ２１ロータロークラブ 会員一同」とする 

ニコニコ報告 

●吉田 隆男氏（ガバナー／神奈川東ＲＣ） 

 本日は公式訪問で参りました。宜しくお願い致します。 

●江上 克彦氏（ガバナー補佐／横浜本郷ＲＣ） 

 吉田ガバナーと伴に訪問させて頂きました。よりため

になる魅力あるクラブを目指して共に頑張りましょう。 

●植田 清司氏（地区副幹事／神奈川東ＲＣ） 

●白井 康夫氏（神奈川東ＲＣ） 

 本日は吉田ガバナーの同行で参りました。よろしくお

願い致します。 

●岩堀 將会長 

 吉田隆男ガバナー、江上克彦ガバナー補佐、植田清司

様、白井康夫様、本日はご指導の程宜しくお願い申し

上げます。 

●亀田 淳幹事 

吉田ガバナー、江上ガバナー補佐、植田様、白井様、

本日はご指導の程よろしくお願い致します。 

●杉浦 武胤君 

 吉田ガバナー、江上ガバナー補佐をお迎えして、コロ

ナ感染拡大によるロータリー活動の難しい今日。活動

のあり方などよろしくご指導下さい。昨日は久しぶり

に大相撲をテレビ観戦し、どん底を味わった照の富士

の優勝に涙ぐんでしまった。歳ですね。 

●岡本 のりこ君 

 吉田ガバナーようこそいらして下さいました。 

●西郊 良光君 

 ガバナー公式訪問御苦労様です。 

●山田 晃久君 

 吉田ガバナー、本日は有難うございます。公式訪問、

どうぞよろしくお願いします。吉田ガバナーには、一

年間健康に留意され、完走されますようエールをお送

りします。 

●鈴木 彰君 

 誕生日のお祝いありがとうございました。 

●森山 紀子君 

 吉田ガバナー、江上ガバナー補佐、今日はお忙しい

中、お越しいただき有難うございました。ご指導よ

ろしくお願い致します。 

●鳥山 直温君 

 吉田隆男ガバナー、江上克彦ガバナー補佐、植田清

司地区副幹事、白井康夫様の皆様を歓迎して。 

●中村 一巳君 

 吉田隆男ガバナー公式訪問有り難う御座います。ご

指導宜しくお願い致します。 

●水谷 栄寛君 

 吉田ガバナー、ようこそおいで下さいました。２５

９０地区の舵取りをよろしくお願いします。 

●安藤 匡君 

 吉田ガバナーようこそいらっしゃいました。 

●本城 明君 

 吉田ガバナー、江上ガバナー補佐、本日はお越しい

ただきましてありがとうございます。 

●成田 一久君 

 吉田ガバナー、本日はよろしくお願いします。江上

ガバナー補佐、植田地区副幹事、白井様いらっしゃ

いませ。 

●松永 友実子君 

 吉田ガバナー、本日ご指導の程よろしくお願い申し

上げます。 

●斎藤 和幸君 

 コロナの第２波の拡大により、夏季休暇で予定してい

た４泊の旅行も中止となり休みの予定をどのように過

ごすか、迷っています。コロナの拡大が更に大きくな

らない事を祈っています。 

●ニコニコに協力して 

 左右田 照夫君、小野瀬 輝君、吉田 雄一郎君、    

永田 博司君、川田 哲君、西田 太郎君、工藤 進一君、

安藤 晋平君、細貝 嘉満君、奥田 淳君、前川 由美君、

吉永 道德君 

合計 26口 59,200円 

 

 

 

●鈴木 彰君 

   

８月１５日 

1258

回 

令和２年 

８月２４日(月) 
地区委員長会議(7/28)報告 

1259

回 

令和２年 

８月３１日(月) 
通常例会 

クラブ会報委員長：吉田 雄一郎 君  


